
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca do funcionamento da UPA INFANTIL no Município de Itanhaém 

 

Interessado em saber mais sobre o tema ora abordado, o vereador que subscreve o presente 

requerimento, entendeu serem pertinentes as solicitações abaixo: 

 

 

 

a) Como está funcionando a UPA Infantil 

atualmente?  

 

b) Todas as mudanças anunciadas já foram 

implantadas? Ainda tem alguma adaptação para ocorrer? 

 

c) A UPA Infantil tem gerador? Se a resposta for 

positiva, favor explicar o ocorrido na noite de 22/03, 

onde a unidade ficou sem energia, durante um bom 

tempo. Se a resposta for negativa, favor informar o 

motivo da ausência do equipamento e se existe algum 

estudo de custo para implantação. 

 

d) Existe algum estudo que aponte o risco de vida 

dos pacientes e/ou de tantas outras ocorrências negativas 

que podem acontecer, devido à falta de energia? 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca do 

funcionamento da UPA 

INFANTIL no Município de 

Itanhaém” 
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e) Na UPA Central tem gerador, quando retiraram a 

UPA Infantil de lá, foi considerado o problema que 

apareceria por falta do equipamento no novo local? 

Houve essa preocupação? Por que não foi contratado 

nesse momento? 

 

f) Existe algum planejamento para contratação de 

gerador para essa unidade durante o corrente ano?  

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 01 de Abril de 2024 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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